Jugendchor hat neue Leiterin

Tittling. Erfolgreiche Premiere: 24 Sänger sind nach der Sommerpause zur ersten Probe ins Sängerheim des Liederkranzes gekommen, um mit der neuen Jugendchorleiterin Margit Weinberger (r.) zu singen. Die bisherige Chorleiterin, Karin Rabhansel, beliebt und erfolgreich, war in den Sommerferien beruflich nach Mittelfranken gegangen. Vorsitzender Günther Hödl begrüßte die neue Chorleiterin und stellte erfreut fest: "Ein so fabelhafter Zuwachs von rund zehn Mitgliedern gegenüber dem Sommer überrascht uns alle und setzt ein gutes Vorzeichen."

Für Margit Weinberger ist der Umgang mit Jugendlichen nicht neu: Als Studienrätin ist sie am Gymnasium Freudenhain für den Bereich Musik mitverantwortlich, betreut dort mehrere Chöre. Die Tittlingerin kennt viele Familien und genießt das Vertrauen der Eltern – ideale Voraussetzungen für erfolgreiche Chorarbeit, meinen die Verantwortlichen. Der Vorsitzende sagte bestmögliche Unterstützung durch den Liederkranz zu. Die neue Chorleiterin sprach mehrere Vorhaben an, betonte: "Wir werden viel lernen müssen, aber auch eine Menge Spaß ha- fp/Foto: Freund ben."

